



Mi Universidad

SUPER-NOTA

Nombre del Alumno: GILDER MATEO LOPEZ

Nombre del tema: DESARROLLO HUMANO EN MEXICO, POSTULADOS DE HOMBRE EN EL HUMANISMO, LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES, LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR, EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA.

Parcial: 2 PARCIAL

Nombre de la Materia: DESARROLLO HUMANO

Nombre del profesor: ANA LAURA CULEBRO TORRES



1.1 DESAROLLO HUMANO.

Es el informe Mundial sobre el desarrollo humano , que introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH , como tambien los cambios en la dimensión de educación buscan capturar mejor las diferencias en la adquisición y el manejo de conocimiento individual y socialmente valiosos.



1.2 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANO.

Un ser conciente de sí mismo,, con conciencia de el , poder sentirse involucrado y comprometido con el echo de ser un ser conciente, y de presentarse a otro como tal ser capaz de adueñarse de su propia existencia poder expresarse y sobre todo relacionarse.



1.2.1 LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

El ser humano es capaz de mejorar cada dia si se lo propone ya que una virtud puede llevarlo a aotra y si tomamos todas en conjunto ,nos podemos dar cuenta del valor que tiene cada una de ellas y si una perosna se propone ser mejor cada día lo puede lograr.





1.2.2 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

La libertad podemos entender que es la capacidad de tomar nuestras propias decisiones libremente sin que sea interferida por otras personas ya que podemos decidir por nosotros mismos y tomar nuestras propias decisiones sin temor a las consecuencias.



1.2.3 EL SER HUMANO TIENDE A LA TRANSCENDENCIA.

La transcendencia es lo que nosotros le podemos dejar a otra persona como un legado o huellas a seguir, puede ser como una herencia o enseñanza que le permite a la persona el perfeccionamiento de sí mismo.

